

## 令和5年度 環境出前講座報告書（後期）

青年部会では、今までの大量消費・大量廃棄型のライフスタイルの見直しや、不法投棄撲滅のためには小学校在校時から3R事業及び廃棄物処理に関する『環境教育』を行うことが重要と考え、平成25年度より熊本県内の小学校で環境出前講座を行っております。

また、平成28年度には熊本県環境学習プログラムとして位置付けられ、熊本県内の小学校第4学年社会科で学ぶ「自分たちの生活や産業とのかかわり」の中で、青年部会が教員と協力し、学校において体験活動を行いながら日常的な環境保全活動の実践につなげています。

令和5年度後期は城北支部、宇城支部管内の小学校から4校の申込が届いており、これまでの受講児童数は62校 延3, 693名（令和6年1月31日現在）となりました。

今後も環境学習に取り組みたい地域や小学校などに足を運び、環境出前講座を実施します。

### 第60校目：熊本市立田迎南小学校（令和5年11月15日（水））

第4学年134名（4クラス）、部会員6名、事務局2名

特別講師：武田 祥孝（武田解体株）

車両提供：株西原商店



今回初めて講師を務めた武田解体株 武田氏。



ゴミを減らす為、たくさんの意見を発表してくれました！

### 第61校目：美里町立中央小学校（令和5年11月17日（金））

第5学年27名、部会員4名、事務局2名

特別講師：早速 一平（有プログレ）

車両提供：有プログレ



講師を務めた、有プログレ 早速氏。



投入体験では、たくさんの子供たちに体験して貰うことができました。

第62校目：熊本市立弓削小学校（令和6年1月31日（水））

第4学年35名、部会員3名、事務局2名

特別講師：星山博紀（株星山商店）

車両提供：（株）星山商店



今回講師を務めた（株）星山商店 星山先生と一緒に分別体験を行いました。最後に日直さんから感謝の言葉をいただきました。子供たちへの学びに繋がった瞬間を見ることができました。